

## Llegaron los móviles y centenares de roqueperenses tramitaron el nuevo DNI

Escrito por Administrador

Viernes, 24 de Octubre de 2014 00:00

---

{besps}secretariageneral24102014|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, gestionó la llegada de 2 unidades móviles para que los ciudadanos puedan tramitar sus DNI de manera rápida.

Gasparini estuvo presente en la llegada de estas unidades móviles a esta ciudad, las cuales arribaron en la mañana del lunes 20 de octubre y pertenecen al Ministerio del Interior y Transporte de la Nación, que se ubicaron en el frente del palacio municipal, y en las cuales se tramitaron hasta 3 DNI por combi. Se repartieron números para optimizar la atención.

Estas modernas unidades totalmente equipadas permanecieron en la ciudad hasta el jueves 23 de octubre inclusive, atendiendo desde las 9:00 hs. hasta las 17:00 hs. en forma ininterrumpida.

Cabe destacar que también se pudo tramitar pasaportes, para lo que es necesario tener el nuevo DNI o bien sacarlo en forma conjunta. En el caso de los DNI tienen un valor de \$35 y los pasaportes de \$400.